

Katholische Kirche Weinland



Pfarramt Stammheim-Andelfingen
St. Sigisbert und Placidus Kleinandelfingen
Unbefleckte Empfängnis Oberstammheim
Schaffhauserstrasse 61
8451 Kleinandelfingen
Sekretariat, Tel. 052 317 34 37
www.kath-weinland.ch

Sekretariat:
Jolanda Faoro/j.faoro@kath-weinland.ch
Di-Fr, 8.30–11.30 Uhr
Pfarrer:

Seelsorger, Co-Leitung:

Pfarramt Feuerthalen
St. Leonhard
Forbuelstrasse 11
8245 Feuerthalen
Sekretariat, Tel. 052 659 22 30
www.kath-weinland.ch

Sekretariat:
Andrea Schweri/a.schweri@kath-weinland.ch
Mo-Do, 8.30–11.30 Uhr
Stephan Kristan, 052 317 34 47,
s.kristan@kath-weinland.ch
Marco Anders, 052 654 33 05,
m.anders@kath-weinland.ch

Gottesdienste

3. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 20. Januar

18.00 Sing-Gottesdienst in
Oberstammheim
Im Anschluss Fondue und
Glühwein im Freien

Sonntag, 21. Januar

9.00 Eucharistiefeier in italienischer
Sprache in Kleinandelfingen
9.30 Eucharistiefeier in Feuerthalen
11.00 Eucharistiefeier in Kleinandel-
fingen

Opfer: Casa des Anges, Kamerun

Mittwoch, 24. Januar

18.15 Rosenkranz in Feuerthalen
Anschliessend

Donnerstag, 25. Januar

18.15 Rosenkranz in Oberstammheim

Freitag, 26. Januar

19.00 Eucharistiefeier in Kleinandel-
fingen

4. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 27. Januar

18.00 Wort- und Kommunion-
Gottesdienst in Oberstammheim

Sonntag, 28. Januar

9.30 Wort- und Kommunion-
Gottesdienst in Feuerthalen
11.00 Wort- und Kommunion-
Gottesdienst in Kleinandelfingen

Opfer: Caritas-Woche

Mittwoch, 31. Januar

18.15 Rosenkranz in Feuerthalen
Anschliessend

Donnerstag, 1. Februar

8.15 Rosenkranz in Oberstammheim
Anschliessend
9.00 Eucharistiefeier
Im Anschluss Kirchenkaffee

In der Tradition von Taizé, einem ökumenischen, weltoffenen Kloster in Frankreich, in dem sich wöchentlich Hunderte von Menschen jeden Alters treffen, gibt es mittlerweile an unzähligen Orten auf der ganzen Welt eine Nacht der Lichter. Sie lebt von den charakteristischen Melodien der Taizé-Lieder, die in den Herzen klingen und zur Besinnung und zur Gemeinschaft mit Gott führen möchten. Dazu werden kurze (Bibel-)Texte gelesen, und die Teilnehmenden sind für einige Minuten in der Stille beisammen und geben einander das Licht weiter. Von da stammt auch der Name: Nacht der Lichter.

Sehr herzlich laden wir Sie und euch ein zur dritten ökumenischen Nacht der Lichter hier bei uns im Bezirk Andelfingen. Wir treffen uns in der von unzähligen Kerzen erleuchteten Kirche Trüllikon.

Wir lassen uns berühren von den meditativen Gesängen von Taizé. Wir schweigen und hören – und sind alle miteinander und mit Gott verbunden. Ein einzigartiges Erlebnis!

Nach der Feier gibt es Punsch und die Möglichkeit zur Begegnung. Mit Kerzenlabyrinth vor der Kirche (bei gutem Wetter).

Wer möchte, kann bereits um 18.30 Uhr in der Kirche gemeinsam die Lieder üben.

*Beat Graf, Stephanie Gysel,
Stephan Kristan und Milva Weikert*

Ökumene

ERWACHSENENBILDUNG 2024

«DER PREIS DES WIDERSTANDS»

Freitag, 26. Januar, 19.30 Uhr, reformierte Kirche, Laufen am Rheinfall



Tragik einer Liebe – Ein musikalisches Schauspiel

Das Musiktheaterstück erzählt die Liebes- und Beziehungsgeschichte zwischen Dietrich Bonhoeffer, Widerstandskämpfer gegen die Nazi-Diktatur, und seiner Verlobten, Maria von Wedemeyer. Das Zusammenwirken von Schauspiel, Musik und Sprache fügt sich zu einem berührenden Gesamtkunstwerk.

Deborah Buehlmann (Autorin, Schauspiel, Gesang) und **Samuel Jersak** (Piano, Schauspiel, Gesang) bilden zusammen die Formation «Duett zu Dritt».

*Reformierte Kirche Feuerthalen
Reformierte Kirche Laufen am Rheinfall
Katholische Kirche Weinland*

NACHT DER LICHTER

Samstag, 3. Februar, 19.30 Uhr in der reformierten Kirche in Trüllikon

Während sich im Leben vieles sehr hektisch und grell abspielt, ist die Nacht der Lichter dazu ein wohltuender Kontrast.

GRÄBERRÄUMUNG – ÖKUMENISCHER GOTTESDIENST

Nach 25 Jahren werden auf dem Friedhof Feuerthalen gemäss Publikation der Friedhofsverwaltung im Feuerthaler Anzeiger Nr. 21 vom 20. Oktober 2023 und im Amtsblatt etliche Gräber geräumt. Damit verlieren die Angehörigen einen wichtigen Ort. Was aber bleiben wird, ist die Erinnerung an die Verstorbenen und an all das, was uns mit ihnen verbindet. Das wollen wir auch in einer kurzen ökumenischen Feier zum Ausdruck bringen, die am **28. Januar um 17.00 Uhr in der ref. Kirche Feuerthalen** stattfinden wird. Nach der Feier in der Kirche werden wir zum letzten Mal gemeinsam für einen Gedenkmoment an die zu räumenden Gräber gehen.

Herzliche Einladung!

*Pfarrerin Karin Marterer Palm
und Marco Anders*

ELTERN-KIND-SINGEN

Donnerstag, 25. Januar, ab 9.30 Uhr, ein fröhlicher Singmorgen mit Znünipause in der katholischen Kirche in Feuerthalen.